

Analizarán daños a los ecosistemas en provincia cubana de Matanzas



La Habana, 16 ene (RHC) La provincia cubana de Matanzas, considerado según los más recientes estudios como el de mayor vulnerabilidad ante el cambio climático en nuestro país, se insertará próximamente en un proyecto internacional con financiamiento del Fondo para el Medio Ambiente Mundial.

Ángel Alfonso, especialista del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, explicó que el financiamiento permitirá evaluar y cuantificar los daños en los ecosistemas naturales, derivados de la actividad humana y, posteriormente deducir las pérdidas que representan desde el punto de vista económico.

El estudio programado sobre daños a ecosistemas naturales y su evaluación económica incluirá la investigación de elementos contaminantes como los resultantes de derrames de hidrocarburos, residuales líquidos y sólidos y los procesos de salinización de los suelos, ante el incremento del nivel del mar.

Lo trascendente de esta pesquisa es que ofrecerá a los decisores información real y fidedigna para la toma de oportunas acciones de adaptación al cambio climático, pero a la vez, aportará elementos para fomentar la conciencia ambiental en torno a la importancia de los ecosistemas naturales y la acción humana sobre ellos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/118632-analizaran-danos-a-los-ecosistemas-en-provincia-cubana-de-matanzas>



Radio Habana Cuba